
 

 

 

Cartagena de Indias D. T y C. 14  de Julio  de 2023 

 
 

 
INGENIERO 

ROQUE JULIO PALOMINO VERGARA 
Jefe Oficina Asesora de Infraestructura IDER 
Ciudad 

 
 

 
Asunto INFORME SOCIALIZACION DEL CANCHA MULTIPLE DE LOS 
CERROS 

 
 
 

Estimado Ing. Palomino, un cordial saludo. 

 
Para dar cumplimiento a su solicitud se realizó socialización del Proyecto por 

incorporación de la vigencia 2023, CANCHA MULTIPLES DE LAS CERROS, 

 

 

• Presentación del asistente 

• Se realizo la presentación del proyecto; Donde se informó los 

programas de mantenimiento y recuperación de los escenarios en 

esta vigencia por el rubro de incorporación. Se le explico cuáles son 

los ítems   y los alcances, de cada uno se explicó el presupuesto. 

 

• Se despejaron dudas de la comunidad: 

¿Por qué no se incluyó la reparación de placa? 

¿La inclusión de personal de obra de la zona? 

¿Cuándo iniciaría los trabajos? 

 

• La comunidad realizo las siguientes recomendaciones para el 

escenario: 

Traslado de la puerta de acceso 

Realizar mas perforaciones para el desagüe de las canchas  

Realizar más desmalece del escenario. 

 

 

 



 

 

EVIDENCIA FOTOGRAFICAS 

 

 

       

    
      

EVIDENCIA ASISTENCIA 
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 LINCK DE LA PRESENTACION 

CANCHA MULTIPLE LOS CERROS.pptx 

  

 

 

                    
 

  Arq. José Humberto Fierro Llamas 

          Asesor Profesional  

Oficina Asesora Infraestructura–IDER.

https://1drv.ms/p/s!AhSIVsajgM7biGxLfyOuP5Gxemu9?e=klFI4b


 

 

 



 

 

 

Cartagena de Indias D. T y C., 14 de Julio de 2023 

 
 

INGENIERO 
ROQUE JULIO PALOMINO VERGARA 
Jefe Oficina Asesora de Infraestructura IDER 

Ciudad 
 

Asunto INFORME SOCIALIZACION DEL CAMPO DE SOFTBOL DEL 
CAMPESTRE  

 

Estimado Ing. Palomino, un cordial saludo. 

Para dar cumplimiento a su solicitud se realizó socialización del Proyecto por 

incorporación de la vigencia 2023, CAMPO DE SOFTBOL DEL BARRIO EL 

CAMPESTRE  

 

• Presentación del asistente 

• Se realizo la presentación del proyecto; Donde se informó los 

programas de mantenimiento y recuperación de los escenarios en 

esta vigencia por el rubro de incorporación. Se le explico cuáles son 

los ítems   y los alcances, de cada uno se explicó el presupuesto. 

 

• Se despejaron dudas de la comunidad: 

¿Cuánto se le invertirá al Barrio este año? 

¿La inclusión de personal de obra de la zona? 

¿Cuándo iniciaría los trabajos? 

¿El IDER permite el uso de parlantes con música alto volumen? 

¿Pro que no se realizan inversión en los alrededores del CAMPO? 

¿Cómo es el sistema para utilizar los espacios que tiene en el entorno 

del campo? 

 

• La comunidad realizo las siguientes recomendaciones para el 

escenario: 

Se recomienda que los baños comunales del CAMPO se de uso 

exclusivo de los usuarios del escenario 

Se sugiere colocar unos mástiles para usar las banderas de Colombia 

y Cartagena 

Se recomienda que el acceso al campo y la gradería este controlado. 

Reparación de la gradería. 

Se sugiere que todo el complejo deportivo sea cerrado 



 

 

 

 

EVIDENCIA FOTOGRAFICAS 

     

   

EVIDENCIA ASISTENCIA 

 
 

 LINCK DE LA PRESENTACIO 

 CAMPO DE SOFTBOL CAMPESTRE (1).pptx 

 

 

 

                    

 

 

  Arq. José Humberto Fierro Llamas 

          Asesor Profesional  

Oficina Asesora Infraestructura–IDE

https://1drv.ms/p/s!AhSIVsajgM7biHG3Zl2gG-zQuzfc?e=qWxPPD


 

 

 



 

 

 

Cartagena de Indias D. T y C., 14 de Julio de 2023 

 
 

 
INGENIERO 

ROQUE JULIO PALOMINO VERGARA 
Jefe Oficina Asesora de Infraestructura IDER 
Ciudad 

 
 

 
Asunto INFORME SOCIALIZACION DEL CAMPO DE SOFTBOL LAS 
GAVIOTAS 

 
 

Estimado Ing. Palomino, un cordial saludo. 

 
Para dar cumplimiento a su solicitud se realizó socialización del Proyecto por 

incorporación de la vigencia 2023, CAMPO DE SOFTBOL DEL BARRIO LAS 

GAVIOTAS 

 

 

• Presentación del asistente 

• Se realizo la presentación del proyecto; Donde se informó los 

programas de mantenimiento y recuperación de los escenarios en 

esta vigencia por el rubro de incorporación. Se le explico cuáles son 

los ítems   y los alcances, de cada uno se explicó el presupuesto. 

 

• Se despejaron dudas de la comunidad: 

¿El proyecto incluye la organización de los parqueaderos? 

¿La inclusión de personal de obra de la zona? 

¿Cuándo iniciaría los trabajos? 

 

• La comunidad realizo las siguientes recomendaciones para el 

escenario: 

Se recomienda de los baños comunales del CAMPO 

Realizar mejoramiento de los DOGOUTHS 

Incluir unos BIO SALUDABLES al escenario. 

Reparación de la gradería. 

Organización de los Kiosko que están alrededor del escenario 

 



 

 

 

EVIDENCIA FOTOGRAFICAS 

     
 

EVIDENCIA ASISTENCIA 

 
 

 LINCK DE LA PRESENTACION 

CAMPO DE SOFTBOL LAS GAVIOTAS.pptx 

  

 

 

                    

 

  Arq. José Humberto Fierro Llamas 

          Asesor Profesional  

Oficina Asesora Infraestructura–IDE

https://1drv.ms/p/s!AhSIVsajgM7biHB8s8YquS3fuRTC?e=QDhFgY


 

 

 


